
令和４年度 第３回岩村地区自治区運営協議会 

役員会議事録 

 

日時：令和４年８月 19 日（金） 

午後７時 30 分から９時 00 分 

場所：岩村コミュニティセンター２階大鍵室 

出席：委員名／15 名中 

オブザーバー：服部市議 

事務局：２名 

欠席：瀬戸利之、浅野信之、山村善保、 

後藤俊彦、鈴木孝司、宮澤博光 

                                           

 

１.はじめに 

 

２.会長挨拶 

 

３.議事 

第１号議案 市長と語る～まちづくり懇談会～の開催について 

第２号議案 国県要望 

第３号議案 旧教員住宅、旧教員住宅、旧給食センターの利活用について 

第４号議案 明知鉄道沿線地域公共交通シンポジウムについて 

 

４.連絡・報告事項 

１．マイナンバーカードの普及について〈資料１〉 

２．移住定住推進事業について〈資料２〉 

３．プレミアム商品券の発行について〈添付資料〉 

４．全国山城サミット恵那大会開催について〈資料４〉 

５．WRC について〈資料５〉 

６．令和４年度恵那市防災アカデミーの開講について〈資料６〉 

７．市道 277 号及び 185 号（登城道）の通行止めについて〈資料７〉 

 

５.その他 

  



■はじめに（事務局より） 

 

■会長あいさつ（西尾公男氏） 

 

■議題 

第１号議案 市長と語る～まちづくり懇談会～の開催について 

〈事務局により資料について概要説明〉 

〈会長〉 

・WRC 開催当日のボランティア（駐車場、警備員）やリエゾンにおける事故発生時の

責任の所在等を確認する。 

・コミセンの窓口が山岡や明智と比較しても非常に狭い。相談室も必要であることを

提案する。 

〈事務局〉 

・岩村城址関連の発言内容について、松井氏から聞取りを行ったので説明する。 

 ①歴史資料館前の駐車場は未舗装で水溜まりが何カ所も出来ているので舗装をお願

いしたい。 

 ②山城サミットに合わせた歴史資料館での企画展示をお願いしたい。 

 ③城址公園内は市有地と民有地が混在している。民地を買収してもらいたい。 

 ④城跡への車道を修繕してもらいたい。 

 ⑤出丸の法面崩壊の整備をお願いしたい。 

 ⑥山城サミット岩村会場の概要説明と課題を説明する。 

・中学校統合の発言内容について、宮沢氏から聞取りを行ったので説明する。 

とにかく統合を速やかに進めることを訴えたい。親や子どもは不安に思っている。 

〈佐々木委員〉 

・岩村町のまちづくりの現状と課題について説明したい。 

〈会長〉 

・以上懇談会の提案を説明したが、何か付け加える項目はないか。 

〈委員〉 

・特になし 

 

第２号議案 国県要望について 

〈事務局により資料について概要説明〉 

〈会長〉 

・９月 12 日に岐阜県へ要望に出掛ける。何か意見はないか。 

〈委員〉 

・富田川は３年計画で実施すると聞いたが、昨年の災害で延びてしまった。 



〈委員〉 

・特になし 

 

第３号議案 旧教員住宅、旧給食センターの利活用について 

〈事務局より資料について概要説明〉 

〈委員〉 

・地元が不要とした場合はどうするのか？ 

〈事務局〉 

・取壊しとなる。 

〈委員〉 

・給食センターは民間業者が使いたいと言っていると聞いたことがある。 

・中を見ることは出来ないか。可能であれば鍵を借りておいてほしい。 

〈事務局〉 

・民間業者の話は確認する。土地の名義についても確認する。 

 鍵については借りていつでも確認できるように鍵を借りておく。 

 

第４号議案 明知鉄道沿線地域公共交通シンポジウムについて 

〈事務局より資料について概要説明〉 

〈会長〉 

 ・地域自治区会長会議で各地区５名の動員要請があった。 

  都合のつく方は是非参加いただきたい。 

 

■報告事項等 

◆①マイナンバーカードの普及について〈資料１〉 

〈事務局より資料により概要説明〉 

・マイナポイントについては、９月末までにマイナンバーカードを申請してもらう必

要がある。恵那市として９月末までを「マイナンバーカード普及強化月間」として取

り組むこととなった。まだ取得されていない方、ご家族の方、お知り合いの方にお声

掛けいただきたい。 

〈委員〉 

・特になし 

◆②移住定住推進事業について 

〈事務局より資料により概要説明〉 

 ・恵那市では移住定住を推進するため、各種補助金が用意されている。移住者への補

助金、空き家バンク登録、空き家の掘り起こし事業等がある。 

 空き家掘り起こし奨励金は、地域協議会を通せば地域自治区に支給される。 



〈委員〉 

 ・特になし 

◆③プレミアム商品券の発行について 

〈事務局より資料により概要説明〉 

 ・電子販売分の売れ行きが悪く。９月 26 日まで延長となった。購入を迷っている方は

是非協力いただきたい。 

〈委員〉 

 ・特になし 

◆④全国山城サミット恵那大会開催について 

〈事務局より資料により概要説明〉 

 ・山城サミットとおかげ祭りをセットで開催することとした。 

 ・ステージは本丸と桝形に設置し、本丸ステージでは太鼓や琵琶などの演奏会を実施

予定現在交渉中である。桝形ステージはこれから検討する。 

 ・サミット加盟市町村の展示ブースは旧振興事務所を検討中。 

 ・臨時駐車場の設定は検討中 

 ・プレイベントとして、9月 10 日に山城体験ツアーを開催する。城山清掃に一緒に参

加してもらった後、城跡案内、伝建地区案内を行う。 

  もう一点、9月 19 日恵南山城サミットシンポジウムを開催する。 

 ・春風亭昇太さんには午後から岩村に来てもらう予定。 

〈委員〉 

 ・特になし 

◆⑤WRC について 

〈事務局より資料により概要説明〉 

 ・明智町においては実行委員会を立ち上げ既に会議を開催した。山岡町においても実

行委員会を設置し、本日会議を行っている。岩村町においても、大変急で申し訳ない

が実行委員会を設置したい。 

  出来れば、地域協議会役員会メンバーで岩村地区 WRC 実行委員会を設置していただ

けないか。 

〈会長〉 

 ・事務局より説明があったが、本役員会を実行委員会として設置してよろしいか。 

〈委員〉 

 ・異議なし 

〈会長〉 

 ・本日を 1回目の実行委員会として協議を行うこととする。 

  ※協議内容は別紙のとおり 
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◆⑤令和４年度恵那市防災アカデミーの開講について 

〈事務局より資料により概要説明〉 

 ・今年度も防災アカデミーが開催される。受講されてことが無い方があれば是非受講

をお願いする。 

◆⑥市道 277 号及び 185 号（登城道）の通行止めについて〈資料７〉 

〈事務局より資料により概要説明〉 

 ・市道 277 号線と 185 号線について、通行止めを行うのでご承知いただきたい。 

■その他 

 特になし。 

 

 

 

次回会議 ９月 15 日とする。 

終了時刻 21：10 








